

2023. 12月

つやま西幼稚園ニュース

友達とたくさん遊んだ2学期でした。
 友達との触れ合いの中で、思いの違いによる様々な葛藤を通して、自分以外の友達の存在に気付き、友達と遊びたいという気持ちが高まり、関わりが盛んになってきます。そして、集団生活のきまりが分かり、協調・協力したり、時には我慢をしたり、折り合いを付けたりなどの友達との関わり方や自分で物事を進めていく主体性を身に付ける経験を沢山しました。
 3学期もたくさん遊んで、学んで、今年度最後の締めくくりとなるようにしていこうと思います。

12月8日:生活発表会のご観覧 ありがとうございます。

日頃楽しんでいる遊びや大好きなお話のごっこ遊びから生活発表会へとつながっています。

それぞれの歳児で、発表会のねらいをもち、取り組みました。

★年長(5歳児)・・・友達と考えを出し合い、共通のイメージをもって遊びを進める。

★年中(4歳児)・・・友達と一緒に自分なりの力を発揮し、のびのびと表現することを楽しむ。

様々な表現遊びを通して、想像力、創造力、協同性等が育まれています。

12月14日:未就園児との交流会

「たんぼぼの家」さんによる、人形劇を楽しみました。オカリナやトーンチャイム演奏や楽しい手遊びもありました。



12月20日:お楽しみ会

お楽しみ会に向けて、絵本を見たり、お話をしたり、歌を歌ったり、プレゼントの袋を作ったりして楽しみにしていました。当日は、先生達による一輪車、ピアノ演奏など、色々な出し物を見て楽しみました。サンタさんに一人ずつプレゼントをもらいました。サンタさんにたくさん質問もしました。



〈年長児〉



〈年中児〉



12月12日:焼き芋会

PTA役員さんと公民館長さん、地域の森田さんにお世話になって、焼き芋会をしました。

PTA役員の方が美和山古墳から落ち葉や小枝を集めてくださいました。年長児が二宮保育園さんと一緒に掘ったお芋と年中、年少児が、田邑まちづくり活性化協議会の方と掘ったお芋を焼き芋にしました



年長さんが、冷たいお水でお芋を洗ってくれました。

煙が沢山出て、目が痛かったけど、一人1個ずつ、たき火の中にお芋を入れました。おいしくな～れ。



焼きたてのお芋はホクホクと温かくて美味しくて、何個もおかわりをしていました。

12月の遊びの1コマ



チューリップの球根植え 年少児



年長・中児 朝のマラソン



十字鬼ごっこ



縄跳び